

Pink Apple 2010

Zürich: 28. April - 6. Mai (Arthouse Movie; Eröffnung im Arthouse Le Paris)

Frauenfeld: 6. - 9. Mai (Cinema Luna)

Medienmitteilung - Zürich/Frauenfeld, 10. Mai 2010

13. Pink Apple – Schlusscommuniqué und Publikumspreis Frauenfeld

Die 13. Ausgabe des schwullesbischen Filmfestivals Pink Apple ist am Sonntagabend in seiner Geburtsstadt Frauenfeld zu Ende gegangen. Erstmals konnte das Frauenfelder Publikum einen eigenen Lieblingsfilm bestimmen. Der erste Frauenfelder Publikumspreis ging an den neuseeländischen Dokumentarfilm TOPP TWINS, der die Preisträger von Zürich auf die Plätze 2 und 3 verwies.

Zum ersten Mal wurden am diesjährigen Pink Apple Filmfestival drei Publikumspreise vergeben: zwei in Zürich (bester Spielfilm und bester Dokumentarfilm) und einer in Frauenfeld. Das Frauenfelder Publikum liess sich von der Zürcher Vorgabe nicht beeindrucken. Gewinner des Frauenfelder Publikumspreises ist der Dokumentarfilm TOPP TWINS – UNTOUCHABLE GIRLS (Leanne Poole, NZ 2009). Der Film über jodelnden lesbischen Zwillinge, die in Neuseeland Kultstatus geniessen, erhielt von zwei Dritteln der ZuschauerInnen die Höchstnote 10. Das ist rekordverdächtig.

Die Lieblingsfilme des Zürcher Publikums stehen schon seit Donnerstag fest. In der Sparte Dokumentarfilm ging der Publikumspreis an EDIE & THEA von Greta Olafsdottir & Susan Muska (USA 2009). Als bester Spielfilm wurde THE BIG GAY MUSICAL von Hit-Garant Casper Andreas ausgezeichnet (USA 2009).

Insgesamt vermochte das 13. Pink Apple Filmfestival fast 7'000 Filmfans in die Kinos zu locken. In Zürich waren die Vorstellungen so gut besucht wie noch nie. Mit knapp 6'500 ZuschauerInnen kamen gleich viele wie im letzten Jahr, und dies obschon 6 Vorstellungen weniger auf dem Programm standen. Im Cinema Luna in Frauenfeld ging die Zuschauerzahl gegenüber dem Vorjahr leicht zurück (435 ZuschauerInnen, im Vorjahr 485).

Pink Apple zeigte in den letzten 12 Tagen in Zürich und Frauenfeld 70 Filme aus 28 Ländern. Mehr als 20 FilmemacherInnen waren zu Gast, um ihre Werke persönlich vorzustellen und Fragen aus dem Publikum zu beantworten. Mit Diskussionen, Vorträgen und dem erstmals durchgeführten Werkstattgespräch ist Pink Apple mehr denn je auch zu einem Ort der Begegnung geworden.

Die 14. Pink-Apple-Ausgabe findet im Mai 2011 erneut in Zürich und Frauenfeld statt.

> *Bilder der Siegerfilme in Printqualität finden Sie hier:*

<http://www.mediafire.com/?sharekey=c3614c2f3a3c5f6cb64026cfc0611236d8b1194dd5f79fb438538f5672f1b9df>

> *weitere Informationen über das Festival finden Sie im Medienbereich auf pinkapple.ch*

Medienkontakt

Barbara Spirig, medien@pinkapple.ch, 079 608 43 80